

à M. l'abbé N. Dubois pour les livres, documents, cartes, vues, etc., qui composent la bibliothèque Gagnon, qui sont décrits dans un rapport fait à la Commission de l'Hôtel de Ville le 15 décembre 1909, à savoir:

(a) D'après le catalogue imprimé en 1895 de	6,792 pièces.
(b) D'après les fiches manuscrites pour les acquisitions depuis 1895 de	2,642 "
(c) Plus 500 exemplaires du catalogue (Essais bibliographiques)	500 "
(d) Addition complétant certaines collections du catalogue de 1895	350 "
Total	10,104 pièces.

De recommander, en outre, que ladite somme de \$31,000 ne soit payée à M. l'abbé Dubois qu'après qu'un inventaire aura été fait par le directeur de la Bibliothèque Municipale et que celui-ci aura certifié que tout est complet et en parfait état; pourvu, toutefois, que ladite bibliothèque soit livrée en parfait état à la Cité, à l'Hôtel de Ville, à Montréal; le montant nécessaire pour payer le coût de ladite bibliothèque devant être imputé sur les crédits votés aux diverses Commissions pour réparations, frais d'entretien et dépenses générales d'administration au prorata du montant voté à chacune, à savoir:

Finance	\$ 559.02
Voirie	5,424.44
Police	1,355.44
" Recorder	5.83
Incendies	2,297.48
" Eclairage	3,956.99
" Alarmes	205.58
" Chaudières
" Bâtiments	1.16
Aqueduc	3,258.42
Marchés	97.44
Incinération	864.65
Hygiène	191.89
Parcs	290.48
Hôtel de Ville	884.16
Total	\$19,033.00

Soit en tout \$19,033 et la balance, \$11,967, devant être imputée sur le crédit voté pour escompte sur taxes.

Ladite motion étant mise aux voix, elle est adoptée. (MM. les échevins Fraser et Robinson dissidents).

2.—Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est il est

Résolu: De demander aux avocats de la Cité si cette Commission peut, en vertu de la résolution du Conseil du 30 décembre, relativement au budget, faire la répartition du montant qui a été mis à la disposition de la Commission des Finances pour réajustement des salaires et personnel nouveau.

3.—Le rapport de la sous-commission des Réclamations, assemblée tenue le 12 janvier 1910, est lu et approuvé.

4.—Soumises des lettres de MM. F.-D. Tigh et D. Poitras, demandant de l'emploi.

Déposées sur le bureau.

5.—Soumis les rapports suivants des chefs de service au sujet des crédits requis pour l'administration du quartier Laurier: Trésorier de la Cité, greffier de la Cour du Recorder, surintendant du département de l'Eclairage, surintendant du département des Licences, inspecteur des Bâtiments.

Les rapports de la Commission des Incendies et de la Commission de Police sur le même sujet sont aussi soumis.

Ces documents sont renvoyés au trésorier de la Cité, au contrôleur de la Cité et au Département en Loi pour préparer un état détaillé des crédits requis pour l'administration dudit quartier Laurier.

6.—Soumise une communication du trésorier de la Cité demandant d'être autorisé à renouveler un emprunt temporaire de £200,000 sterling qui devient dû à Londres le 25 février prochain.

Résolu: D'informer le trésorier de la Cité que cette autorisation, en vertu de l'article 344 de la charte, ne peut lui être donnée et que cette Commission croit devoir l'aviser de consulter le Département en Loi s'il survient quelques difficultés.

7.—Soumis un rapport du trésorier et des avocats de la

maps, views, etc., constituting the Gagnon library, as described in a report from the City Hall Committee dated the 15th of December 1909, to wit:

(a) As per catalogue printed in 1895, forming	6792 documents
(b) As per M. S. S. files for what was purchased since 1895	2642 "
(c) Plus 500 copies of the catalogue (Bibliographic essays)	500 "
(d) Additions completing certain collections of the catalogue of 1895	350 "
Total	10,104 "

Furthermore, to recommend that the said sum of \$31,000 be paid to Revd. Mr. Dubois only after that an inventory has been made by the director of the Civic Library and that the latter has certified that the whole is complete and in a perfect state.

Provided however, that the said library is delivered in perfect order at the City Hall of Montreal, the amount required for the payment of the same to be charged against the appropriation voted to the different Committees for repairs, maintenance and general administration expenses, pro rata of the amount voted for each of them, to wit:

Finance	\$ 559.02
Road	5,424.44
Police	1,355.44
Police, Recorder	5.83
Fire	2,297.48
Fire Lighting	3,956.99
Fire Alarms	205.58
Fire Boilers
Fire Building	1.16
Water	3,258.42
Market	97.44
Incinération	864.65
Hygiene	191.89
Parks	290.48
City Hall	884.16
Total	\$19,033.00

forming a total of \$19,033, and the balance \$11,967 to be charged against the appropriation voted for discount on taxes.

The said motion being put, it was carried. (Ald. Fraser and Robinson dissenting.)

2.—On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: To ask the City attorneys whether this Committee can, in view of the resolution of Council, dated the 30th of December, anent the budget, apportion the sum placed at the disposal of the Finance Committee to readjust the salaries and for the new staff.

3.—The report from the sub-committee on Claims, meeting held on the 12th of January 1910, was read and confirmed.

4.—Submitted letters from F. D. Tigh and D. Poitras, for a position.

Laid on the table.

5.—Submitted the following reports from the heads of departments anent the appropriations required for the administration of Laurier ward: City treasurer, Clerk of the Recorder's Court, Superintendent of the Light department, Superintendent of the License department, Building inspector.

Reports from the Fire and Police Committees were also submitted.

The said documents were referred to the City treasurer, to the City comptroller and to the Law Department for a detailed statement on the appropriations required for the administration of the said Laurier ward.

6.—Submitted a communication from the City treasurer asking for authority to renew a temporary loan of £200,000 sterling maturing at London on the 25th of February next.

Resolved: That the City treasurer be informed that the said authorization, in view of article 344 of the charter, cannot be given him, and that this Committee is of opinion that he should consult the Law Department should he meet with some difficulties.

7.—Submitted a report from the City treasurer and the